

**FEEDBACK OSCE SEMESTER 6 TA 2020/2021**

17711146 - HERDIANTI RUWAIDAH AMALIYAH (A1)

<b>STATION</b>	<b>FEEDBACK</b>
STASION GASTROINTESTINAL	PF kurang sistematis...terapi kausatif kurang tepat
STASION IPM ENDOKRIN	Ax: cukup lengkap// PP: baru 1 jenis pemeriksaan yang sesuai, sudah interpretasi// Dx: benar kurang lengkap//Th benar // Komunikasi: rujuk tidak?
STASION KARDIOVASKULER	belum menanyakan r.sosial pasien, px penunjang belum px ekg, DX salah, tx hanya benar oksigen saja, belum merujuk ke spesialis
STASION MUSKULOSKELETAL	px status lokalis dan skrining sudah baik. prosedur klinik dan interpretasi benar. dx benar, dd benar 1. tx benar
STASION NEUROLOGI	anamnesis lengkap, untuk pemeriksaan neurologis jangan lupa dilengkapi nervus XII, refleks patologis dilengkapi, dibaca lagi untuk pemilihan dd yg bell's palsy ya.. penanganan pemberian injeksi prednison apakah bermanfaat?
STASION URINARIA	anamnesis kurang komprehensif terutama terkait kebiasaan sehingga faktor resiko belum tergali semua, Px fisik perlu dari head to toe, RtT juga diperlukan, jangan langsung abdomen, jangan lupa untuk cuci tangan di ya dek sebelum dan setelah pemeriksaan, Intepretasi BNO masih salah, bedakan foto normal dan tidak ya dek ,ketidak tepatan dalam intepretasi menyebabkan DX kerja salah, edukasi dan tata laksana yang diberikan kurang tepat
STATION INTEGUMENTUM	anamnesis cukup baik, pemeriksaan fisik sudah cukup baik untuk prosedur dan teknik pemeriksaan hanya saja deskripsi ukk masih kurang tepat: ukk utama (papul), jumlah dan ukuran lesi, khas lesi, pemeriksaan penunjang yang disebutkan tidak tepat (gram dan pemeriksaan darah) dan baru ingat pemeriksaan KOH setelah selesai memberikan terapi namun tidak dapat menjelaskan prosedur pemeriksaan dengan benar--> intepretasi hasil tidak tepat, diagnosis utama benar, Dd kurang tepat
STATION IPM THT	dx tdk lengkap ingat semua hasil pemeriksaan fisik apa saja yang ada kelainan (td ada kelainan juga di faring lo), kamu tdk mengingat ada riwayat keluhan berulang pada pasien ini dan bs digunakan sebagai diagnosa?
STATION MATA	blefaritis seharusnya jd dx, kebalik dg dd nya, konjungtivitis
STATION SISTEM RESPIRASI	Penggalan data keluhan utama kurang lengkap (karakteristik batuk, onset, frekuensi, progresivitas, riw terapi). Saat melakukan px fisik bisa sambil disebutkan tanda apa yang ingin kamu cari. Tx kurang anti inflamasi. Meski pelaksanaan secara online, performa, antusiasme, semangat saat berhadapan dengan pasien tetap dijaga ya dek..